



MUJERES. Santiago, Chile, Marzo 9 (AP). Estas son algunas de las centenares de mujeres que huyeron ayer, cuando la policía antimotines que les lanzó gases lacrimógenos para dispersarlas. Las mu-

eres intentaron efectuar una manifestación con motivo del "Día Internacional de la Mujer", la cual pronto se convirtió en una enérgica protesta contra el gobierno militar chileno.

\$80 mil millones de ahorro en crudo

Kuwait, Marzo 9 (AP). Los países miembros de la Organización para el Desarrollo y la Cooperación Económicos (OECD) ahorrarán cerca de 80 mil millones de dólares en sus importaciones de petróleo, en comparación a lo gastado en 1984, si los precios del crudo, siguen a su nivel actual durante todo el año 1986, señaló un informe publicado hoy aquí.

El boletín mensual de la Organización de Países Arabes Exportadores de Petróleo (OAPEC) dijo que los ahorros totales de los países de la OECD en importaciones de petróleo en 1986 podrían llegar a

100 mil millones de dólares. "Estos ahorros representan una importante transferencia de riquezas a expensas de los países exportadores de petróleo, lo cual provoca dudas acerca de cómo los fondos serán utilizados, y cuan grande va a ser el beneficio que reciben los países en desarrollo", afirmó el editorial del boletín.

El editorial dijo que los 24 miembros de la OECD poseían los canales monetarios y financieros para absorber los excedentes de los países exportadores de petró-

—Pasa a la página 52—

AP. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA



MODAS. Mónaco, Montecarlo, Marzo 9 (AP). La princesa Carolina de Mónaco al momento de llegar anoche, al Club Deportivo de Montecarlo para presenciar una exhibición de modas Christian Dior.

11 muertos por grave tormenta

Río de Janeiro, Marzo 9 (UPI). Por lo menos 11 personas, entre ellas niños, murieron debido al desmoronamiento de tierra en Morros de Rio de Janeiro provocado por una violenta tormenta tropical, informaron hoy las autoridades.

La tormenta, que cayó sobre la ciudad alrededor de las primeras horas de hoy, transformó la mayor parte de las calles del centro en verdaderos ríos.

Murieron cinco personas, entre ellas tres niños, mientras en el Morro de Borel murieron tres y en el Uniao otras tres.

Pdte. de Ecuador controla situación

Quito, Marzo 9 (AP). El presidente del Ecuador León Febres Cordero parecía controlar hoy la situación después que el nuevo jefe de la fuerza aérea anunció contar con el respaldo de todos los generales.

Lo que dejaría aislado al general rebelde Frank

Vargas, amotinado en una base en Manta.

El anuncio del nuevo comandante en jefe de la fuerza aérea general Jorge Andrade, casi a la medianoche del Sábado, pudo ser el mejor regalo para Febres Cordero, quien hoy cumplió 55 años de edad.

Grave violencia hay en Sudáfrica

Johannesburgo, Sudáfrica, Marzo 9 (AP). Cuatro negros fueron muertos en una serie de motines en varias partes del país en las últimas horas, tras un período de relativa calma el Viernes y el Sábado, después del levantamiento del estado de emergencia.

Un sumario policial de los hechos de violencia de anoche señala que una negra fue muerta a palos por

ocho negros que luego quemaron su cadáver en Denilton, en el norte del país. En otro aparente ataque de venganza entre negros un hombre fue apunhalado y su cadáver quemado.

La policía también informó que sus fuerzas dispararon contra negros que apedreaban a otros negros participantes en una reunión deportiva en Alwal North, en el sudeste del país.

Ola de huelgas hay en Filipinas

Manila, Marzo 9 (UPI). El Gobierno de la presidenta Corazón Aquino se enfrentaba hoy a dos grandes huelgas que amenazaban interrumpir las comunicaciones telefónicas y cerrar la papelería que suplía el 90 por ciento de la materia prima a los periódicos de Manila.

Ambas huelgas comenzaron a pocos días de que Aquino asumió el poder y son parte de 44 disputas laborales no resueltas en el país, según fuentes del Ministerio del Trabajo.

Una huelga de los 850 trabajadores de la mina de

—Pasa a la página 52—

Reagan advierte reto ruso en C.A.

Washington, Marzo 9 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan advirtió hoy al Congreso que rechazar su plan de ayudar a los rebeldes nicaragüenses significa hundirse en "un poderoso desafío del bloque soviético para... difundir el comunismo en Centroamérica".

Reagan, en su discurso semanal de los Sábados por radio, pronunciado hoy desde Camp David, empleó palabras duras contra la resistencia del Congreso a su propuesta de enviar 100 millones de dólares en ayuda a los insurgentes que luchan contra el Gobierno Sandinista de Nicaragua.

En su discurso, Reagan dijo que esta votación en el Congreso será de "suprema importancia" para la seguridad de Estados Unidos. Agregó que la política seguida por él "mantendrá libre a Centroamérica sin comprometer a las tropas norteamericanas".

"La historia registrará muy pronto si el Congreso de Estados Unidos, enfrentado a un poderoso desafío del bloque soviético para apoderarse de Nicaragua y difundir el comunismo en Centroamérica, se man-

—Pasa a la página 34—

Indispensable es ayuda a contras

Washington, Marzo 9 (UPI). Un artículo de Prensa calificó hoy de "blanda" la declaración de un miembro de la Casa Blanca afirmando que si el Congreso no otorga la ayuda a los "contras", el régimen sandinista derrotará primero a los rebeldes y

luego estará en las costas de Estados Unidos.

El director de comunicaciones de la Casa Blanca Pat Buchanan dijo esta semana en una nota el diario Washington Post que sin la ayuda a los "contras" Ni-

—Pasa a la página 51—



Reuters. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

ACTRIZ. Londres, Marzo 9 (Reuters). La actriz norteamericana, Jane Russell, durante un almuerzo hoy en su honor, como reconocimiento a su valiosa contribución a la cinematografía.

5 muertos al estallar auto con explosivos

Beirut, Marzo 9 (AP). Un auto cargado de explosivos estalló hoy cerca de las oficinas del partido falangista cristiano del presidente Amin Gemayel, provocando cinco muertos, mientras otras dos personas murie-

—Pasa a la página 21—

Reuters. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA



ELECCIONES. Bogotá, Colombia, Marzo 9 (Reuters). Este grupo de seguidores del Partido Liberal Colombiano, ofrecen su "entusiasta apoyo" al partido, en una céntrica zona de esta capital. Los colombianos acuden hoy a las urnas, para renovar el Congreso y los cuerpos colegiados. El tanque está en uno de los numerosos puestos militares que custodian la capital, con motivo de las elecciones.

Jeane Kirkpatrick llega a Costa Rica

San José, Costa Rica, Marzo 9 (UPI). La ex embajadora de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, llegó anoche a Costa Rica para asistir a un seminario que tratará la crisis en América Central.

Kirkpatrick participará en el seminario denominado "La responsabilidad

internacional en la crisis Centroamericana".

Además de Kirkpatrick, tomarán parte el periodista nicaragüense, subdirector del opositor periódico "La Prensa", Pablo Antonio Cuadra, quien disertará sobre "La crisis centroamericana y las responsabilidades de la iglesia".

Hallan restos de astronautas

Cabo Cañaveral, EE.UU., Marzo 9 (AP). Fueron localizados hoy restos de los astronautas del Challenger en el compartimiento de tripulación del transbordador localizado a unos 30 metros de profundidad en el Atlántico, anunció la NASA.

Familiares de los tripulantes han sido informados,

dijo un comunicado. "Por deferencia a los familiares la NASA no hará mayores comentarios hasta que hayan finalizado las operaciones de rescate e identificación".

La declaración dijo que uno de los buques de rescate localizó el compartimiento.

—Pasa a la página 51—